

[REDACTED]

---

De [REDACTED]

[REDACTED]

Cc signaler@violencespolicieres.fr

Date mercredi 19 avril 2023 à 11:28

---

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

Bonjour ,Voilà ,je suis une femme de 63 ans en retraite ,je suis gilets jaunes depuis le début même si je ne le porte plus à cause des arrestations non justifiées de certains gilets jaunes .

J'étais en manifestation le 13 avril 2023 à Quimper Finistère .Il y avait moins de monde que précédemment .C'étais en fin de manifestation ,les manifestants se dispersaient peu à peu .

IL y avait un nombre disproportionné de CRS à bloquer certaines rues ,ils n'étaient pas présents en début de manifestation .

Il était 12 h ,les gens étaient calmement et pas menaçants ,tout ce passait bien .

Nous étions un groupe de 6 personnes en première ligne ,donc les plus proches des forces de l'ordre .

J'étais de dos ,je ne les voyais pas et nous discussions tranquillement ,et tout à coup j'ai reçu un gros coup de bouclier dans le dos .Je me suis retrouvée à terre en tombant sur mes genoux ,j'ai été gazé à bout portant à terre et on m'a marché dessus .J'avais très mal aux yeux et la peau de mon visage brûlait .Je n'osais pas bouger .ça hurlait près de moi ,j'ai entendu des insultes à l'encontre des CRS et d'autres dites par eux .

Des jeunes présents sur place sont venus à mon secours ,bravant les lacrymos .

Ils ont réussi à me mettre en sécurité plus loin dans un abri bus et me soigner .

Le geste des CRS à eu pour but d'énerver le reste des manifestants et là tout est partit en quenelle .

Les CRS ont provoqués les manifestants en me bousculant ,ensuite ils ont chargés et gazés à tout va et la lutte est venue .les jeunes ont bien ripostés ,il y a eu 2 arrestations chez les jeunes et beaucoup de matraquages et gazages ,un retraité de 68 ans c'est retrouvé gazé ,allongé au sol ,il ne pouvait plus respirer ,étant cardiaque ,ça a été une grande frayeur pour ces amis qui l'on secouru .

Moi j'ai eu un genou légèrement abimé et des douleurs provoquées par le bouclier.

C'est surtout moralement que j'ai ressenti cette attaque physique .j'ai trouvé cela mesquin de me violenter pour énerver les jeunes .c'est dégoûtant cette façon de faire .Je suis scandalisée par leurs façons de faire .Moi même je n'avais jamais subi de violences physiques depuis toutes ces années de manifestations ,mais aujourd'hui c'est différent car j'ai peur ,je reste à l'écart et j'éprouve une grande tristesse au fond de moi car ces gens je les respectais malgré tout mais aujourd'hui ,j'éprouve de la haine vis-à-vis d'eux et j'ai de la peine .